
会
か い

    議
ぎ

    録
ろ く

 

会議
か い ぎ

の名 称
めいしょう

 平成
へいせい

２２年度
ね ん ど

 第
だい

６回
かい

小牧市
こ ま き し

多文化
た ぶ ん か

共 生 協
きょうせいきょう

議会
ぎ か い

について 

開 催
か い さ い

日 時
に ち じ

 平成
へいせい

２３年
ねん

 ３月
がつ

 １８日
にち

 (金
きん

) 

開 催
か い さ い

場 所
ば し ょ

 第
だい

７会議室
か い ぎ し つ

 

出席者
しゅっせきしゃ

及
およ

び欠席者
けっせきしゃ

 

○出席者
しゅっせきしゃ

 

【委員
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 ☑可
か

  □否
ひ

 傍 聴
ぼうちょう

定員
ていいん

 ５ 傍 聴
ぼうちょう

人数
にんずう

 ０ 
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□全部
ぜ ん ぶ

記録
き ろ く

  ☑要点
ようてん

記録
き ろ く

 

会
かい

   議
ぎ

   内
ない

   容
よう

 

小牧市
こ ま き し

多文化
た ぶ ん か

共 生
きょうせい

推進
すいしん

プラン
ぷ ら ん

～「できることからはじめよう」編
へん

～ 

完成
かんせい

報告
ほうこく

について  

（愛知
あ い ち

淑 徳
しゅくとく

大学
だいがく

より完成
かんせい

報告
ほうこく

 質問
しつもん

意見
い け ん

無
な

し）  

今後
こ ん ご

のプラン
ぷ ら ん

推進
すいしん

について 

（事務局
じ む き ょ く

より資料
しりょう

にもとづき説明
せつめい

）  

（質疑
し つ ぎ

応答
おうとう

） 

（Ｊ委員
い い ん

）資料
しりょう

７に「この事業
じぎょう

を実施
じ っ し

するのに、小牧市
こ ま き し

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

に

協 力
きょうりょく

してもらった」という項目
こうもく

があるのは何
な

故
ぜ

か。  

（事務局
じ む き ょ く

）プラン内
ぷ ら ん な い

の国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

の挑 戦
ちょうせん

することに「通訳
つうやく

や企画
き か く

・運営
うんえい

を サポート
さ ぽ ー と

し ま す 」 と い う も の が あ る こ と か ら で あ る 。 こ の 達成
たっせい

を

主催者側
しゅさいしゃがわ

や参加者側
さ ん か し ゃ が わ

に質問
しつもん

する事
こと

ではかりたい。  

（Ｄ委員
い い ん

）挑 戦
ちょうせん

することは何回
なんかい

やらなければならないか。毎月
まいつき

なのか１回
かい

でもよいか。  

（事務局
じ む き ょ く

）「できることからはじめよう編
へん

」であるため、一度
い ち ど

でも良
よ

い。

もちろん事業
じぎょう

や場合
ば あ い

によっては年
ねん

に複
ふく

数回
すうかい

開催
かいさい

いただくことも 考
かんが

えら

れる。  

その他
た

 

（事務局
じ む き ょ く

）ご 協 力
きょうりょく

いただいたおかげで、無事
ぶ じ

プラン
ぷ ら ん

を完成
かんせい

させることが

できた。 改
あらた

めてお礼
れい

を申
もう

し上
あ

げたい。  

 今 後
こ ん ご

は 私
わたし

も 含
ふ く

め 、そ れ ぞ れ が プ ラ ン
ぷ ら ん

を「 実 行
じ っ こ う

す る 人
ひ と

」と し て

努
つ と

め て い か な け れ ば な ら な い 。今 後
こ ん ご

も ご 協 力
きょうりょく

を お 願
ね が

い し た い 。 

（「完成
かんせい

」にあたって感想
かんそう

） 

（Ｂ委員
い い ん

）良
よ

いものができたと思
おも

う。つくって終
お

わりにならないよう実施
じ っ し

を頑張
が ん ば

っていきたい。  

（Ｅ委員
い い ん

）実行
じっこう

は大変
たいへん

だと思
おも

うが、できることから頑張
が ん ば

っていきたい。  

（Ｃ委員
い い ん

）今
いま

までやってきたことに、できることからというプラン
ぷ ら ん

をあ

わて、それが結果
け っ か

につながると良
よ

いと思
おも

う。  

（Ｄ委員
い い ん

）良
よ

いものができたので、活
い

かせるよう今
いま

からでも 考
かんが

えていき

たい。  
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（Ｇ委員
い い ん

）日本語
に ほ ん ご

も読
よ

みやすく、翻訳
ほんやく

もきれいにできていると思
おも

う。  

（Ｆ委員
い い ん

）Ｇ委員
い い ん

と同
おな

じく、読
よ

みやすくて翻訳
ほんやく

も良
よ

いと思
おも

う。  

（Ｏ委員
い い ん

）従 来
じゅうらい

のものと違
ちが

い、個々
こ こ

具体的
ぐ た い て き

でみなさんの思
おも

いが詰
つ

まった

ものにできたと思
おも

う。ここからがスタート
す た ー と

なので、行 政
ぎょうせい

としても頑張
が ん ば

り

たい。  

（Ｎ委員
い い ん

）本
ほん

協議会
きょうぎかい

を通
とお

してみなさんと繋
つな

がりができたことが良
よ

かった。

今後
こ ん ご

も頑張
が ん ば

っていきたいと思
おも

う。  

（Ｋ委員
い い ん

）とてもきれいなものができた。そして、多言語
た げ ん ご

であるのがう

れしい。仲間
な か ま

も 喜
よろこ

ぶと思
おも

う。  

（Ｊ委員
い い ん

）小牧市
こ ま き し

として初
はじ

めて、指針
し し ん

が外国人
がいこくじん

市民
し み ん

の意見
い け ん

も取
と

り入
い

れて

策定
さくてい

された。せっかく出来
で き

たものなので外国人
がいこくじん

も日本人
に ほ ん じ ん

もお互
たが

いにしっ

かり取
と

り組
く

めると良
よ

いと思
おも

う。  

（委員長
いいんちょう

）みなさんの思
おも

いの詰
つ

まった良
よ

いものができた。小牧市
こ ま き し

で、ひ

とつでも多
おお

く「できることからはじめよう」が広
ひろ

がれば良
よ

いと思
おも

う。  

 

 


